





# résidences immobilier

Présentation d'une villa de luxe nouvellement construite avec une maison d'hôtes d'accompagnement, située à 100 mètres de la plage et un accès privé direct au port du village de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Cette propriété fabuleusement conçue offre une impressionnante surface interne d'environ 700 m<sup>2</sup>, implantée sur un terrain aux dimensions généreuses d'environ 1120 m<sup>2</sup>. Les caractéristiques remarquables de cette résidence comprennent un ascenseur central reliant tous les étages, un système complet de maison intelligente, la climatisation intégrée dans chaque pièce et une suite d'appareils ...

Introducing Villa Natacha, part of Domaine Mareeba, a newly constructed luxury villa with an accompanying guest house, situated 100 meters from the beach and direct private access to the port in the picturesque Saint-Jean-Cap-Ferrat village. This sophisticated property offers an impressive total interior area of approximately 700 m<sup>2</sup>, set on a generously sized plot of around 1120 m<sup>2</sup>. Noteworthy features of this residence include a central elevator connecting all floors, a comprehensive smart home system, integrated air-conditioning throughout every room, and a suite of modern appliances. The ...

## MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

